

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Febrero de 2013 12:04



El hasta ahora denominado Campo Municipal de Fútbol Las Palmeras, desde el próximo sábado, pasará a llamarse Campo Municipal de Fútbol Pedro Espinosa de León.

El próximo sábado, 23 de febrero, aprovechando la celebración del partido que disputará el San Bartolomé C.F. de la categoría regional preferente, contra la U.D. Balos de Gran Canaria a las 17.30 horas, se procederá minutos antes del inicio del partido, a un acto de homenaje a Pedro Espinosa de León, en el que estará presente la Alcaldesa de San Bartolomé en nombre de la Corporación Municipal, el Presidente del San Bartolomé C.F., aficionados y amigos, y familiares del homenajeado, como reconocimiento a la labor deportiva que ha realizado en el Club.

Pedro Espinosa de León, más conocido como “Colón”, verá colocada una placa en el campo, en la que se da nueva denominación al Campo Municipal de Fútbol Las Palmeras, que desde este sábado pasará a llamarse Campo Municipal de Fútbol Pedro Espinosa de León.

Este homenaje es el agradecimiento al esfuerzo, dedicación y trabajo a favor del fútbol municipal especialmente en el San Bartolomé C.F. siendo un activo miembro en el funcionamiento del Club, cofundador y gran valedor dentro de los Veteranos.

Desde la concejalía de deportes del Ayuntamiento de San Bartolomé, delegada en Antonio Rocío Romero, se anima a los aficionados, amigos y simpatizantes del San Bartolomé C.F. y amantes de este deporte, a este acto de homenaje, “que es el reconocimiento a personas que de manera desinteresada trabajan y apoyan el deporte municipal, haciéndolo grande con su dedicación y entusiasmo, así como a disfrutar del partido entre el Balos de Gran Canaria y San Bartolomé, que será una demostración de buen fútbol, en categoría regional preferente”.

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Febrero de 2013 12:04

Reseña de D. Pedro Espinosa de León “Colón”



Don Pedro Espinosa de León, más conocido cariñosamente como “Colón” nació en San Bartolomé hace 61 años, hijo de Pedro Espinosa Delgado y Francisca de León Hernández y casado con Delia Rosa Álvarez Rodríguez, maestra de educación infantil y primaria, con la que tiene dos hijas, que han seguido los pasos de su madre, la docencia.

Aprende el oficio de carpintero con D. Francisco, empresario y propietario de Muebles Rubicón, pero nada hizo que se desvinculara de su afición al fútbol, aunque se trasladó a Arrecife a vivir por circunstancias laborales familiares. Sus primeros pasos fueron en el Club Deportivo Santa M^a de la Vega.

El interés por todo lo concerniente a esta disciplina deportiva lo ha llevado hasta la actualidad, que a pesar de que sus fuerzas no son las de antes, no ha dejado de asistir a los encuentros futbolísticos, ni ha dejado de estar implicado, dentro de sus posibilidades. Sus compañeros lo describen como una persona comprometida, y entregada al deporte, capaz de transmitir y despertar el entusiasmo e interés por esta disciplina deportiva a la que ha estado vinculado más de 30 años.



En 1975 se traslada a vivir a San Bartolomé nuevamente, donde entrenó con los equipos infantiles de fútbol, siempre puntual, cumpliendo horarios y citas acordadas, nunca faltó a los entrenamientos, buscando en la épocas difíciles ayudas para comprar balones, cuidando el

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Febrero de 2013 12:04

material obtenido con enorme interés, como si fueran “joyas”. Su disposición, buen hacer y espíritu de colaboración, llevaron a “Colón”, ante cualquier evento o celebración, a ser el transmisor del mismo, pendiente de todo y de todos, de que nada faltara, que nada fallara, siempre disponible, sin que nadie notara nunca cansancio o desgana.

En los momentos que compartía con sus compañeros, constantemente sacaba a relucir *la impresión que le causó calzar las primeras botas de fútbol*, cuando lo recuerda, la cara se le ilumina reviviendo ese momento, momento que probablemente le dio tanta satisfacción como amor a este deporte, que ha formado parte de su vida. Sus recuerdos contados por compañeros y amigos llevan a hablar de “*los tacos de las botas, de hierro, que necesitaban una llave inglesa para poder apretarlos y que quedaran bien sujetos, así como los balones, que eran cocidos y había que utilizar las herramientas y utensilios adecuados para ello, herramientas que no tenía. Gracias, a su trabajo en una carpintería, y consentimiento del propietario, pudo muchas veces solventar los problemitas ocasionados*”.

En San Bartolomé, por esas fechas, aún no existía el actual Polideportivo, por lo que los entrenamientos se hacían en cualquier terreno llano, que no estuviera cultivado, o en cualquier espacio abierto, lo importante era poder prepararse para los partidos. Con cariño, recuerda aquellos entrenamientos en la Plaza del Carmen, que por entonces eran solo llanos, o en la zona de El Quintero, a los que se llevaba a todo el que sintiera afición por el fútbol. Colón, con el sacerdote don Domingo, que estaba destinado en este pueblo, junto a otros chicos, se iban a jugar al campo de El Quintero, con recuerdos muy divertidos de estos partidos, en los que el cura para poder jugar campeonatos o entrenar, enrollaba la sotana en su cintura, recuerdos entre risas, “*cualquier lugar valía para llevar a cabo los entrenamientos hasta que se construyó el actual Campo de Fútbol, con sus buenas instalaciones y equipamientos, sede actual del San Bartolomé C.F.*” Una vez concluye su faceta de jugador, siguió vinculado al Club siendo uno de los impulsores la creación del San Bartolomé Club de Fútbol de veteranos.

Una vida dedicada al fútbol y deporte desde su faceta laboral, es lo que lleva, a que la Corporación Municipal, al San Bartolomé Club de Fútbol, y afición a hacer este homenaje a la implicación y dedicación de Pedro Espinosa de León “Colón” con este deporte y con este club, que cuenta en la actualidad con más de 300 deportistas. El Campo Municipal de Fútbol, desde el sábado, pasará a llamarse Campo Municipal de Fútbol “Pedro Espinosa de León” como reconocimiento.

Gracias Pedro, por tu enorme labor, felicidades a tí, al Club y a la afición del San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Febrero de 2013 12:04

C.F.

*Información Archivo Municipal.